



Manuel Cardona, director general del Grupo Editorial Men-Car



Josep Rull, conseller de Territori i Sostenibilitat de la Generalitat; Jacinto Seguí, secretario del Círculo de Distinguidos con el «Lingote de Plata»; Juan Cardona, presidente del Grupo Editorial Men-Car, y el visiblemente emocionado Ramón Oliete, «Lingote de Plata Barcelona Port 2015»

→ les con esa simpatía y profesionalidad que distingue el premio.

Alex Ferrándiz, Fernando Gonzalo y Blanca Sorigué, «Metopas de Honor»

En el apartado de las «Metopas de Honor» del Grupo Editorial Men-Car, distinción que quiere premiar la labor ética, profesional y humana de un profesional, con una experiencia a nivel inter-

los galardonados fueron Álex Ferrándiz, gerente de la Associació d'Agents Consignataris de Vaixells de Barcelona, quien recibió la distinción de manos de Sixte Cambra, presidente de la Autoridad Portuaria de Barcelona; Fernando Gonzalo, profesional del sector logístico y transitario y presidente del Air Cargo Club, que recibió la distinción por parte de Ricard Font, secretario de Infraestructures i Mobilitat de la Generalitat, y Blanca

Logística (SIL) de Barcelona, que lo recibió de manos de Joan Basora, director de Desarrollo Corporativo del puerto de Tarragona. Sorigué tuvo unas palabras de agradecimiento para «todas las personas que les mueve la pasión por este el sector», y recordó que este año el SIL llega a su mayoría de edad.

Ramón Oliete, «Lingote de Plata 2015»

Juan Cardona, presidente del Grupo Editorial Men-Car, explicó la trayectoria del galardón «Lingote de Plata Barcelona Port» que desde 1990 reconoce las acciones de una persona en el desarrollo de su profesión a favor del sector logístico-portuario, «Por iniciativa de los galardonados - resaltó - cada año se celebra una reunión en donde se cambian impresiones en un marco en el que la relación personal y profesional es el principal protagonista». En esta ocasión, Ramón Oliete Cossio, director general



Esther Sánchez, coordinadora general de Diario Marítimas; Blanca Milà, directora de Relaciones Públicas del puerto de Barcelona; Marta Montero, «Ánfora a la Simpatía Portuaria 2015», y David Simó, director de Diario Marítimas

de Wallenius, fue el elegido como merecedor del premio. Josep Rull, conseller de Territori i Sostenibilitat de la Generalitat de Catalunya entregó la distinción acompañado de Jacinto Seguí, secretario del Círculo de Distinguidos con el «Lingote de Plata», y de Juan Cardona.

Ramón Oliete, emocionado, agradeció este premio a su primer jefe, a su esposa (que fue «Ánfora a la Simpatía Portuaria» hace más de dos décadas), a los inter-

grantes del Grupo Men-Car y, en especial, a la familia Cardona.

Por su parte, el conseller Josep Rull remarcó la solidez, profesionalidad y rigor del Grupo Editorial Men-Car, que «con sus publicaciones consiguen conectar a un sector que se ha hecho a él mismo».

Rull recordó que «el destino es el que baraja las cartas, pero nosotros somos los que jugamos» (cita de William Shakespeare) y, en este sentido, «nosotros tenemos muy buenas cartas,

ya que el Mediterráneo vuelve a ser el centro de todo. Somos puerta de entrada y salida de muchas mercancías, especialmente del mercado norteamericano y asiático». Asimismo, animó a «ser valientes y salir del puerto» en referencia a la necesidad de inversiones en infraestructuras, especialmente en accesos ferroviarios, y construir así una gran autopista ferroviaria. El conseller finalizó su intervención afirmando que «juntos haremos cosas excepcionales».



Pablo Ignacio Dalmases, director emérito de Travelport

nacional del mundo logístico, portuario o del comercio internacional,



César Martín, responsable del Departamento de Anuarios del Grupo Editorial de Men-Car

Sorigué, directora general del Salón Internacional de la



Álex Ferrándiz, «Metopa de Honor», Sixte Cambra, presidente del puerto de Barcelona, y Marta Cardona, directora de Nautic Press



Fernando Gonzalo, «Metopa de Honor», y Ricard Font, secretario de Infraestructures i Mobilitat de la Generalitat



Blanca Sorigué, «Metopa de Honor», y Joan Basora, director de Desarrollo Corporativo del puerto de Tarragona